
REQUERIMENTO  n.º       89         ⁄ 2007.
 
Ementa: Prefeito Municipal solicitando informações de quais providências foram tomadas no sentido de 
realizar a canalização de uma valeta localizada no bairro do bosque.
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis,  se oficie ao Prefeito 
Municipal solicitando Prefeito Municipal solicitando informações de quais providências foram tomadas 
no sentido de realizar a canalização de uma valeta localizada no final da Rua Manoel Jacinto Pereira, no 
bairro do Bosque.
Faço esta solicitação, pois a mesma desagua com esgoto in natura e com resíduos e dejetos químicos 
diretamente no Rio Paraíba do Sul, atingindo com isso diretamente o meio ambiente causando danos 
irreversíveis à toda a biodiversidade do local.
 
 
 
Plenário Francisco Romano de Oliveira, 03 de Dezembro de 2.007.
 
 
  
 
Vereador Antônio Alves da Silva - PDT
Toninho da Farmácia
 


